



ITRI inauguró la Primera Conferencia Internacional del Estaño

Martes, 26 de abril de 2016



Con la finalidad de explorar nuevas necesidades de mercado y abordar tendencias en la producción, inversión y aplicación del estaño en las diferentes industrias, el International Tin Research Institute (ITRI) inauguró el día de hoy la Primera Conferencia Internacional del Estaño 2016.

La ceremonia contó con la presencia de David Bishop, Director del ITRI; Juan Luis Kruger, CEO de Minsur; Wenxiang Gao, presidente del ITRI; entre otros especialistas de la industria minera.

El evento continuará hasta el 28 de abril en las instalaciones del Westin Lima Hotel & Convention Center y cuenta con el auspicio de Minsur, empresa minera líder en la producción de estaño a nivel nacional.

